

# 平成27年度 大津小学校 1月のできごと

## あけまして おめでとうございます

### 7日 全校集会

後期後半が始まりました。校長先生から「寒い時期ですが、みんなでおそうじをがんばっていきましょう。」というお話がありました。校舎も心もしつかり磨いて1つ上の学校、1つ上の自分を目指していきましょう。

樋崎先生から新しいお友だちの紹介もありました。2016年大津小626人でのスタートです。

### 20日 持久走大会

低学年は1500m、中学年は2100m、高学年2800mをみんながんばって走りました。前日に雪が降り、朝から寒い日でしたが、今までの練習の成果を発揮すべく、全力で走っていました。たくさんの応援もあり、子どもたちも元気が出たようです。いつもの力が出せず、くやしかった子もいたようですが、最後まであきらめずにゴールを目指したことは素晴らしいことです。自信を持って次に進んで欲しいと思います。

### 15日 全校児童集会

全校児童が集まり、各委員会からの活動報告がありました。どの委員会も学校のためにいろいろな活動を行っていることがわかりました。



児童会



飼育栽培委員会



環境美化委員会



ボランティア委員会



給食委員会



学習掲示委員会



生活安全委員会



体育委員会



図書委員会



放送委員会



人権委員会



健康委員会

発表の後に、いくつか質問がありましたが、どの委員会もきちんと答えることが出来ました。まだ、これから取り組みの予定がある委員会もあるようです。みんなで協力していきましょう。